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このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項

に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会議名    令和６年度 飛騨高山高等学校 学校運営協議会（第３回） 

 

２ 開催日時   令和７年１月２４日（金）１３：３０～１４：３０ 

 

３ 開催場所   高山市民文化会館 ２－５会議室 

         ９：１５～１２：２０ 委員による「学習成果発表会」見学を実施した。 

 

４ 参加者    会 長  中田  彰  本校同窓会長 （欠席） 

         副会長  小嶋 高則  本校育友会長（全日制）  

委 員  荒畑 勝之  高山信用金庫 総務部長（欠席） 

中澤 恵理子 協和紙器 

              永瀬 正幸  ＪＡ飛騨ミート 

              玉田 明正  岐阜県指導農業士 （欠席） 

              西野 直美  ひだ障がい者総合支援センターぷりずむ 

              田中 育宏  本校育友会長（定時制） 

              荒井 広樹  本校部活動後援会長（通信制） 

学校側  神出 建太郎 校長 

島田 正幸  副校長（全日制山田キャンパス） 

小原  誠  副校長（定時制・通信制） 

藤守  学  教頭（全日制岡本キャンパス） 

棚橋 英一  教頭（全日制岡本キャンパス） 

塚本 和幸  教頭（全日制山田キャンパス） 

松本 正人  教頭（通信制） 

岩坂  宗  教諭（全日制岡本キャンパス・教務主任） 

足立 みずほ 教諭（全日制山田キャンパス・教務主任） 

大溝 悠太  教諭（定時制・教務主任） 

石地 志奈子 教諭（通信制・教務主任） 

水田 奈央生 教諭（全日制岡本キャンパス・生徒指導主事） 

近藤 泰子  教諭（全日制山田キャンパス・生徒指導主事） 

荒川 一弘  教諭（全日制岡本キャンパス・進路指導主事） 

石黒 比利  教諭（全日制山田キャンパス・進路指導主事）（欠席） 

 



５ 会議の概要 

（１）自己評価・学校関係者評価について 

  ・学校からの説明 【全日制】 教務、生徒指導、進路指導、特別指導  

   【定時制】教務、生徒指導、進路指導  【通信制】教務、生徒指導、進路指導  

  意見１：（全日制について）自分で考えて行動できることは社会人になって最も大切である。身 

だしなみ等も含めそのようなことを高校時代に身に付けさせてほしい。  

  意見２：（全日制について）生徒指導からの説明の中に、指導と支援の明確化が大切だという 

      話があったが、同感である。 

  意見３：（定時制について）一人一人に声をかけていく体制ができている。細かいところまで 

      目をくばってもらっている。 

  意見４：（通信制について）通信制でがんばっている生徒が卒業できるようにサポートして守っ 

      てほしい。 

 

（２）スクールミッション（最終案）について 

   ・学校からの説明  【全日制】【定時制】【通信制】  
 意見１：社会に出るために自分で考えて行動することが必要である。どの課程の案もこれに 
     基づいて作られているのはよい。 

  意見２：学習成果発表会を参観して、様々な学科がある学校であることを実感した。この点 

      を活かそうとする、この案はよい。 

  意見３：どの課程もこの案の通り「自走」をテーマに全ての教育活動を進めてほしい。 

   

 

（３）学校への意見、要望等（学習成果発表会の感想を含む）   

  意見 1：全ての科が誰もが気になる問題をわかりやすく発表してくれて自分自身も勉強にな 

った。 

  意見２：学習成果発表会において、生徒が高山の良さを教えてくれたことで、興味深く、高 

      山の良さを異なる視点から見ることができた。 

  意見３：本校には、今日の発表会のように人前で堂々と発表できる生徒もいれば、支援が必要 

      な生徒もいる。今後も様々な生徒の指導・支援をお願いしたい。 

 

６ 会議のまとめ 

   令和６年度第３回学校運営協議会において、出席された全ての委員よりスクールミッション（最

終案）に承認が得られた。２月末までにこのスクールミッションを県教育委員会へ提出する。  


